



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 4/2019

Europawahl am 26. Mai 2019



Wahllokal: Aula der Neuen Mittelschule Köstendorf,
Bittersamstraße 1, 5203 Köstendorf
Barrierefreier Zugang über Eingang Öffentliche Bücherei

Wahlzeit: Sonntag, 26. Mai 2019 von 08.00 bis 15.00 Uhr

Wahlservice zur Europawahl 2019

Am 26. Mai wird gewählt. Unsere „Amtliche Wahlinformation“ erleichtert das gesamte Prozedere der Abwicklung – für Sie und für die Gemeinde.

Wir möchten seitens der Gemeinde unsere Bürgerinnen und Bürger bei der bevorstehenden EU-Wahl optimal unterstützen. Deshalb werden wir Ihnen Anfang Mai eine „Amtliche Wahlinformation – Europawahl 2019“ zustellen. Achten Sie daher bei all der Papierflut, die anlässlich der Wahl bundesweit (an einen Haushalt) verschickt wird, besonders auf unsere Mitteilung (siehe Abbildung).

Diese ist nämlich mit Ihrem Namen personalisiert und beinhaltet einen Zahlencode für die Beantragung einer Wahlkarte im Internet, einen schriftlichen Wahlkartenantrag mit Rücksendekuvert sowie einen Strich-Code für die schnellere Abwicklung bei der Wahl selbst (für das Wählerverzeichnis). Doch was ist mit all dem zu tun?

Zur Wahl am 26. Mai im Wahllokal bringen Sie den personalisierten Abschnitt und einen amtlichen Lichtbildausweis mit. Damit erleichtern Sie die Wahlabwicklung, weil wir nicht mehr lange im Wählerverzeichnis suchen müssen. Auch die Gemeinde Köstendorf stellt auf digitale Wählererfassung um. Die Registrierung am Wahltag erfolgt per Computerzugriff.

Werden Sie am Wahltag nicht in Ihrem Wahllokal wählen können, dann beantragen Sie am besten eine Wahlkarte für die Briefwahl. Nutzen Sie dafür bitte das Service in unserer „Amtlichen Wahlinformation“, weil dieses personalisiert ist. Nun drei Möglichkeiten: Persönlich in der Gemeinde, schriftlich mit der beiliegenden personalisierten Anforderungskarte mit Rücksendekuvert oder elektronisch im Internet. Mit dem personalisierten Code auf unserer Wählerverständigungskarte in der „Amtlichen Wahlinformation“ können Sie rund um die Uhr auf www.wahlkartenantrag.at oder www.koestendorf.at Ihre Wahlkarte beantragen.



UNSERE TIPPS: Beantragen Sie Ihre Wahlkarte möglichst frühzeitig! Wahlkarten können nicht per Telefon beantragt werden! Der letztmögliche Zeitpunkt für schriftliche und Online-Anträge ist der 22. Mai 2019. Achtung: Rechnen Sie den POSTWEG mit ein! Je nach Antragsart erfolgt die Zustellung zumeist mittels eingeschriebener Briefsendung auf Ihre angegebene Zustelladresse. Die Wahlkarte muss spätestens am 26. Mai 2019, 17.00 Uhr, bei der zuständigen Bezirkswahlbehörde einlangen. Sie haben weiters die Möglichkeit, die Wahlkarte am Wahltag bei jedem geöffneten Wahllokal oder bei jeder Bezirkswahlbehörde abzugeben.

Verwenden Sie bitte für die Wahlkartenanträge diese amtliche Wahlinformation! Sie erleichtern uns wesentlich die Arbeit!

Achtung: Die angebrachten Barcodes auf der „Amtlichen Wahlinformation“ dienen lediglich der automatisierten und raschen Verarbeitung bei der Wahlkartenantragstellung sowie bei der Wahldurchführung.

Nächster Blutspendetermin in der Gemeinde Köstendorf

Mittwoch, 8. Mai 2019 von 16.00 bis 20.00 Uhr
in der AULA der Neuen Mittelschule Köstendorf

Leben retten
leicht gemacht



Wissenswertes über die Blutspende:

- Alle 75 Sekunden wird in Österreich eine Blutkonserve benötigt, das sind im Bundesland Salzburg mehr als 34.000 Blutkonserven pro Jahr.
- Ganz gleich ob bei Unfällen, Operationen, schweren Erkrankungen oder Geburten: Menschliches Blut zählt im Notfall zu den wichtigsten Medikamenten und kann durch nichts ersetzt werden.
- Eine Blutspende kann maximal 42 Tage verwendet werden.
- Bei jeder Blutentnahme wird selbstverständlich steriles Einmalmaterial verwendet – eine Infektionsgefahr für den Spender ist somit ausgeschlossen.
- Leider ist das alles nur wenigen Menschen bewusst. So spenden gerade einmal 3,2 Prozent der Österreicherinnen und Österreicher regelmäßig Blut.

Salzburg Verkehr Jahreskarten jetzt online bestellbar

Die bequemste und preiswerteste Art, Bus & Bahn zu fahren!

Seit Dezember 2018 kann die Jahreskarte für die Öffis im Internet online bestellt werden. Die Produkte SUPER s'COOL CARD, StudentCARD und das Edelweiß-Ticket waren bisher schon online buchbar. Jetzt kann endlich auch die SVV-Jahreskarte online bestellt und auch online verlängert werden. Einfach von zuhause aus auf www.salzburg-verkehr.at/bestellung einsteigen, das passende Jahreskartenprodukt wählen und ein Jahr unbegrenzte Mobilität genießen.



Inhaber einer Jahreskarte erhalten rechtzeitig vor Ablauf der Karte ein Verlängerungsschreiben mit einem persönlichen Bestellcode. Mit diesem Code können Sie bequem online verlängern, ohne die persönlichen Daten erneut eingeben zu müssen.

Neues System der Jahreskarten ab 2020

Der Salzburger Verkehrsverbund macht die Jahreskarten noch attraktiver, günstiger und einfacher. Künftig werden Zeitkarten für Regionen ausgegeben. Die Einschränkung auf eine einzige Strecke fällt damit weg und jede Jahreskarte bekommt eine Netzkartenfunktion. Sie kann also für eine unbegrenzte Anzahl von Fahrten innerhalb der gesamten Region verwendet werden. Eine Region wird 365 Euro kosten, zwei Regionen werden 495 Euro kosten, um 595 Euro bekommt man alle Regionen – also das ganze Bundesland Salzburg.

Zahlt es sich jetzt noch aus, eine Jahreskarte zu bestellen?

Ja, auf jeden Fall! Die Preise für die Regionskarten werden zwar teilweise über 60 Prozent gesenkt, jedoch gelten die neuen Karten erst ab Jänner 2020. Wer bis Mitte des Jahres eine Jahreskarte bestellt, fährt mit dem bestehenden Produkt auf jeden Fall günstiger als mit allen anderen Varianten. Zudem arbeitet der Salzburger Verkehrsverbund gemeinsam mit den Verkehrsunternehmen an Lösungen, den Übergang zum neuen System möglichst kundenfreundlich zu gestalten. Angedacht ist etwa ein Upgrade von bestehenden Karten auf die Regionssystematik.

Infos unter www.salzburg-verkehr.at/jahreskarte, Bestellung unter www.salzburg-verkehr.at/bestellung

Lehre mit Matura in Straßwalchen

Lehre mit Matura ist die Antwort für junge Menschen, die schnell auf eigenen Beinen stehen wollen, ihr eigenes Geld verdienen möchten und trotzdem auf einen Bildungsabschluss mit Matura Wert legen. In Straßwalchen startet im Herbst ein neuer Lehrgang.

Alle Infos zu Lehre mit Matura gibt es beim Info-Abend am **13. Juni 2019 um 19.00 Uhr** in der NMS Straßwalchen (in Kooperation mit dem Service- und Familienbüro Straßwalchen). Komm mit deinen Eltern vorbei und informiere dich!

Study Up - Vorbereitende und unterstützende Bildungsangebote für Lehre mit Matura

Als Vorbereitung auf Lehre mit Matura gibt es im September auch die Möglichkeit, innerhalb von Study Up, einem Förderprogramm des BMBWF, das den Einstieg in die Lehre mit Matura erleichtern soll, sein Wissen in Mathematik und Deutsch aufzufrischen bzw. zu erweitern.

Gerne stehen Ihnen die Bildungsberaterinnen im BFI-Kundencenter schon vorab bei Fragen zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns:

BFI Kundencenter, Schillerstraße 30, 5020 Salzburg, Tel: 0662/88 30 81-0 oder E-Mail: info@bfi-sbg.at